



‘Pónganse a trabajar’, exige Armenta a IP

MAYOLO LÓPEZ

El presidente del Senado, el morenista Alejandro Armenta, se sumó a las embestidas del Presidente Andrés Manuel López Obrador contra la Corte, el INE y el diputado panista Santiago Creel.

Pero también llamó a los dirigentes de las cúpulas empresariales a ponerse a trabajar, además de marchar en defensa del árbitro electoral.

“Ojo, señores de las cúpulas empresariales, qué tanto

les preocupa el INE, pónganse a trabajar para desarrollar la industria del litio, póngase a generar empleos, desarrollen la industria del bromuro y el cloruro de litio, y también vayan a las marchas que quieran, es libertad de expresión, pero pónganse a hacer la tarea que les corresponde”, demandó.

El legislador poblano se refirió de manera despectiva a los Ministros de la Corte, de quienes, dijo, espera que revisen las impugnaciones

al “Plan B” “con la misma eficiencia con la que liberan cuentas congeladas de delincuentes del narcotráfico.

“Están muy expeditos en la protección a gente involucrada con García Luna, espero que también le dediquen tiempo a temas que preocupan a la Nación”, emplazó.

Armenta también cargó contra el ex secretario ejecutivo del INE, Edmundo Jacobo Molina.

“Llevaba 15 años cobrando más que el Presidente de

la República, pues que se vaya a pedir trabajo a Inglaterra, donde hay una monarquía. Debe entender que que no es hereditario el cargo”, regañó.

A Creel, presidente de la Cámara de Diputados, le echó en cara haber mentido al señalar que la minuta del “Plan B” que aprobó el Senado tenía errores.

“No nos equivocamos nosotros. Mi amigo Santiago está muy intenso por su aspiración, pero la tiene que procesar serenamente”, asestó.